



Collège au cinéma

publié le 30/03/2025

Deux sessions sont prévues cette semaine.

Descriptif :

Lundi 31 mars après midi pour les 6èC, 5èA et 5èB à 13h30.

Mercredi 2 avril pour les 5è1, 2 et 3 de 9h à 11h30.

Le dispositif Collège au cinéma propose aux classes des collèges qui se portent volontaires de découvrir des œuvres cinématographiques lors de projections organisées spécialement à leur intention dans les salles de cinéma, et d'acquérir – grâce au travail pédagogique d'accompagnement conduit par les enseignants – des notions essentielles sur les éléments constitutifs des œuvres proposées.

Ce trimestre les élèves vont donc regarder le film Little Miss Sunshine de Jonathan Dayton, Valerie Faris.

Synopsis :

Quand Olive décroche une invitation à concourir pour le titre très sélectif de Little Miss Sunshine en Californie, toute la famille décide de faire corps derrière elle. Les voilà donc entassés dans leur break Volkswagen rouillé : ils mettent le cap vers l'Ouest et entament un voyage tragi-comique de trois jours qui les mettra aux prises avec des événements inattendus...

Bon film !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.